
プラタナ
 学校のキュウリが順調に育っています。ＪＡキュウリ部の方の多大なご支援のたまものです。まっすぐなみずみずしいキュウリ

が毎日大量に収穫できています。ところが、我が家のキュウリは、ちょっとへそ曲がり

くなったときには、立派に

る方に聞いてみると、答えは明快でした。「それは、堆肥不足です。」私は、曲がらない品種なのかと思っていたので、びっくりで

す。学校のキュウリには、植え付ける前にしっかりと元肥を施しており、栄養たっぷりに育っているようです。それに比べて我が

家のキュウリは、あまり元肥

 どうやら、

を注いだ分まっすぐに育つのも

のでき

さて、明日からいよいよ夏休みです。子ども達の自主性・主体性を大切に、有意義な夏休みとなるようよろしくお願いします。

保護者・地域の皆様には、

弓削小学校

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

   

   

   

校長室

7 月

栽培農家

ってきました。約

大きさの異なるキュウリが植えられ

ていました。

子ども達は、

後、作業員の方やＪＡ、役場、報道関

係者など多くの方に見守られながら、

一人５本のキュウリを収穫しました。

その際、ケースに入った「星形」や「ハ

ート形」のキュウリも収穫し大喜びで

した。

収穫の後は、余分な葉っぱやツルを

切る作業も教えてもらいながら体験

することができました。

作業後は、自分が収穫したキュウリ

を冷やし食べました。

ウリは、とてもみずみずしくとても美

味しかったです。久米南町が誇るキュ

ウリ栽培の様子を見、ほんの少しです

が体験させていただいた事は、子ども

達にとって、貴重な体験になったので

はないでしょうか。

７月７日は七夕です。昔から短

願い事を書いて笹につるした

で動物を作ったりしてきまし

「♪笹の葉

で始まる七夕の歌の２番に「♪

たんざく

五色とはどんな色なのか調べてみると、次のような事が分かり

ました。

５色とは、青（緑）赤、黄、白、黒（紫）で、それぞれ願い

事の種類によって短冊の色が決まっていたようです。

３年生では、この色に

いが叶う

 また２年生は、サツマイモ植え交流に続いて、保育園（年長）

と七夕交流をしました。ナスやキュウリ、トウモロコシのひげ

を上手に使い、園児の人に優しく教えてあげながら仲良く活動

できました。
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栽培農家さんの農場へ収穫体験に行

ってきました。約

大きさの異なるキュウリが植えられ
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ウリ栽培の様子を見、ほんの少しです

が体験させていただいた事は、子ども
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係者など多くの方に見守られながら、

一人５本のキュウリを収穫しました。
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家のキュウリは、あまり元肥を施したことも、追肥もしていません。曲がって当然なのでしょう。

キュウリも人間と同様に、

を注いだ分まっすぐに育つのも、人間

とを話しながら楽しく食べたり、
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プラタナ 
学校のキュウリが順調に育っています。ＪＡキュウリ部の方の多大なご支援のたまものです。まっすぐなみずみずしいキュウリ

が毎日大量に収穫できています。ところが、我が家のキュウリは、ちょっとへそ曲がり

曲がっています。

に聞いてみると、答えは明快でした。「それは、堆肥不足です。」私は、曲がらない品種なのかと思っていたので、びっくりで

す。学校のキュウリには、植え付ける前にしっかりと元肥を施しており、栄養たっぷりに育っているようです。それに比べて我が

施したことも、追肥もしていません。曲がって当然なのでしょう。

キュウリも人間と同様に、手をかけただけまっすぐに育つということらしいです。手を抜けば

人間と同様のよう

とを話しながら楽しく食べたり、一緒に何かに取り組んだりする

さて、明日からいよいよ夏休みです。子ども達の自主性・主体性を大切に、有意義な夏休みとなるようよろしくお願いします。

学期の間、温かく見守り、多大なご協力をいただきありがとうございました。
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温かく見守り、多大なご協力をいただきありがとうございました。
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かっぱつどう（全校遊び）

  

の班長を中心に校内を巡り、いろいろなクイズに挑戦しました。

図書に興味を持てる有意義な時間となりました。

図書委員会の人ありがとう。

 

タ取りを縦割り班対抗で行いました。

「ねむったら

をテーマにしたカルタ取りで、睡眠についてしっかり考えるこ

とができました。保健

して、昼休み全校遊びを行いました。

です。各学年実施種目が違います。

１年生は走っていって台の上で「ポ

ーズ」２年生はサッカ

リブル、３年生は

４年生は玉転がし、５年生は二人三脚、

６年生は１年生と手をつないで（おん

ぶする子も）台

を一周します。

とても楽しく、

みんなで応援

しながら、一生懸命がんばっていました。大変蒸し

暑い中でしたが、みんな仲良く元気いっぱいでした。

体育委員会の人ありがとう。
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本校は、昨年に引き続き

全員で参観し、総合教育センターの

だきながら、効果的な
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